

# Heimsieg für die FFW Mündelheim

Der „Tag der offenen Tür“ bei der Freiwilligen Feuerwehr (FFW) Mündelheim am 1. Mai war wieder ein echter Publikumsmagnet: Viele Gäste aus nah und fern nutzten das schöne Wetter, um beispielsweise eine der 14 Mannschaften anzufeuern, die beim vierten Menschenkicker-Turnier um den Sieg kämpften.

Erstmals gelang der lang ersehnte Heimsieg: Im Finale schlug das U-40-Team die Freiwillige Feuerwehr Laar. Platz drei ging an das Bauunternehmen Riebe, das wie das viertplatzierte Team der Mündelheimer Jungschützen erstmals am Turnier teilnahm. Beteiligt waren Feuerwehren, Hilfsorganisatoren, Firmen und Vereine aus der Umgebung. Zum Beispiel rangen Mündelheimer Mädels, ehrenamtliche Malteser-Mitarbeiter oder die Motorradfreunde Black Panthers um jedes Tor.

Auch die Kleinen hatten beim Feuerwehrfest ihren Spaß: Neben dem Toben auf der Hüpfburg hatten sie



*Großes Glück hatten die Mündelheimer Feuerwehrmänner wieder mit dem Wetter. Viele Gäste kamen vorbei.*

auch die Gelegenheit, mit einem Feuerwehrmann zu üben. Fahrzeug der FFW Mündelheim/Serm/Ehingen durfte nicht fehlen. Auch der Blick in ein großes heim/Serm/Ehingen durfte

Text u. Foto: sam